

Fecha 09.06.2014	Sección Política	Página 4
---------------------	---------------------	-------------

Índice Político

FRANCISCO RODRIGUEZ

México, "Enfermo y en estado crítico": Peña

El diagnóstico data de la última decena del mes de marzo de 2012. A poco más de tres meses de las elecciones federales, en Monterrey, el entonces candidato presidencial Enrique Peña Nieto valoró al país y dictaminó su enfermedad y la gravedad de ésta.

Textual, de acuerdo al boletín de prensa que reprodujeron casi literalmente todos los medios:

El candidato presidencial de la coalición Compromiso por México, **Enrique Peña Nieto**, aseguró que México "está enfermo y en estado crítico", y esta situación ha impedido que se generen los empleos que el país demanda, "lo cual podrá distinguir a esta gestión como la que generó pobreza en nuestro país".

Dijo que en los últimos cinco años de la administración de Felipe Calderón se han generado **12 millones** de pobres y al terminar el sexenio la cifra pudiera ascender a 15 millones.

El mexiquense participó en el acto de Ciencia y Tecnología, en **Cintermex**, donde afirmó que hace suyos los postulados que contiene "La Declaración México," documento que le fue entregado por la **ADIAT** y que resalta los principales objetivos para impulsar la innovación y el conocimiento científico en el país.

En su visita a Monterrey, reconoció el rezago que ha tenido México en su economía, cuyo crecimiento anual es del promedio del 1.7 por ciento, además detalló que la seguridad cada vez ha ido a la baja, por lo que el país no puede **desarrollarse** de manera adecuada.

"Y si hablamos de violencia y de seguri-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 09.06.2014	Sección Política	Página 4
---------------------	---------------------	-------------

dad, los indicadores han **empeorado...**"

Dos años y dos meses después de, prácticamente, haber desahuciado al país, ¿cuál es hoy el diagnóstico, doctor Peña? ¿Mejoraron la economía y la seguridad? ¿O están peor, como todos resentimos?

De una vez, entonces, ¿empezamos a practicarle la autopsia?

Ya ni pa' los frijoles

Es increíble que a año y medio que el PRI volviera a sentar sus reales en Palacio Nacional, y a unos meses de haber pasado la fiebre del **Pacto por México**, la gente sensata diga en la calle, en los cafés de Bucareli, de Tacuba, en los comederos de Reforma y la Condesa, en las fondas de la Roma y la Guerrero y en muchas cantinas del **Centro Histórico**, que ¡extrañan la eficiencia de los gobiernos panistas!

Cuando arribaron al poder los de Atlacomulco, se sentían tan seguros de triunfar, como lo habían hecho en Tianguistenco y Zacazonapan -hay niveles, claro--, que arrasaron con todos los cargos del organigrama y no dejaron una, ¡ni para la cruda!

Ahora que para acabarla de regar en todas las mediciones, **cayeron** tres lugares en seguridad alimentaria, ¿quién se animaría a salvarlos?

"Cochinitos" en Pemex, SCT y CFE

A medida que más arrecia la crisis, salen a la superficie datos escalofriantes que harían padecer a los cuentos de **Canterbury** o a los de desesperados. Yo no sé si las dependencias los dan a conocer para curarse en salud o para echarse la bolita unos a otros. Lo importante es que, cualquiera de ellos es suficiente para cau-

sar una crisis social marca "llorarás".

Y es que dicen los tesoreros –o como se llamen– de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes**, de la Comisión Federal de Electricidad y de **Pemex**, entre otros, de los que manejan más del 80 por ciento del presupuesto nacional, que el dinero destinado para ejercerse este año ¡lo tienen guardado!... que no saben qué hacer con él... que sin las reformas de la reglamentación secundaria... bla, bla, bla.

¿Pues, qué ficha esperaban? ¿No tenían facultades ni **responsabilidades** antes de las reformas constitucionales? ¡Qué manera de burlarse del prójimo empobrecido!

Índice Flamígero: Cuando el barco se hunde, las ratas corren. **Emilito Lozoya**, quien cobra -y mucho-- como director general de Pemex, acaba de desafanarse con un cinismo que asombra del caso Oceanografía. Ahora dice que fue un fraude entre puros particulares?, ¿qué a Pemex no le consta nada! ¿Y su petición de que interviniera la policía fiscal del **SAE** para embargar los barcos propiedad de Amado Yáñez? ¿Y toda la investigación que, según él, implicaba a PEP por las plataformas en el Carmen y Villahermosa? ¿Y todos los epítetos y condenas contra el "jeque de los **Gallos Blancos**"? Nada... ¡atrás los fielders! Vaya cachaza, ¿a poco no? + + + A diferencia de los "piojos verdes", quien sí goleó fue el ex candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador. Soltó un globito twittero y ¡le respondieron desde **Los Pinos!** Pero, ¿qué necesidad, diría el clásico?. Sólo una aclaración al vocero presidencial: **AMLO no preguntó. Afirmó que hay un rumor...**

[www.indicepolitico.com /](http://www.indicepolitico.com/)
pacorodriguez@journalist.com